
Zu TOP 13 – Straßenrechtliche Verfahren 

Beschluss einstimmig, aber durch LA Mitteilung an StRin Lau, warum 
Kostenteilung der Grunderwerbskosten vorgesehen ist. 


